

MOI

Perhutani Probolinggo Gelar Medical Check-Up untuk Pegawainya Bekerja Sama dengan Rumah Sakit IHC Wonolangan

Mayzha - SURABAYA.MOI.OR.ID

Oct 5, 2024 - 10:00



Probolinggo (5 Oktober 2024) - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH)

Probolinggo kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga kesehatan dan kesejahteraan para pegawai dengan menyelenggarakan Medical Check-Up, bekerja sama dengan IHC Rumah Sakit Wonolangan.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin perusahaan yang bertujuan untuk memantau kondisi kesehatan para pegawai dan mencegah potensi penyakit yang dapat mengganggu produktivitas.

Pemeriksaan kesehatan ini mencakup berbagai aspek penting seperti pengecekan tekanan darah, gula darah, kolesterol, fungsi ginjal dan hati, hingga pemeriksaan jantung. Selain itu, dilakukan juga konseling kesehatan untuk memberikan arahan dan saran terkait pola hidup sehat kepada para pegawai. Dengan keterlibatan tim medis dari IHC Rumah Sakit Wonolangan, kegiatan ini berlangsung secara profesional dan komprehensif.

Kepala [Perhutani](#) KPH Probolinggo, Aki Leander Lumme, S.Hut, menyatakan bahwa program ini merupakan langkah proaktif perusahaan dalam menjaga kinerja dan kesejahteraan pegawai.

"Kesehatan pegawai merupakan aset penting bagi perusahaan. Medical Check-Up ini adalah bentuk perhatian kami terhadap kesehatan mereka, sehingga dapat bekerja dengan lebih baik dan produktif. Kami percaya bahwa lingkungan kerja yang sehat akan berdampak positif pada keseluruhan kinerja perusahaan," ujarnya.

Pelaksanaan kegiatan ini diikuti oleh seluruh lapisan pegawai, mulai dari staf hingga manajemen. Selain pemeriksaan medis, para pegawai juga diberikan edukasi mengenai pentingnya menjaga kesehatan mental dan fisik di tengah tekanan pekerjaan.

Tim medis dari IHC Rumah Sakit Wonolangan memberikan pendampingan dan rekomendasi bagi pegawai yang memerlukan penanganan lebih lanjut berdasarkan hasil pemeriksaan.pada jum'at (4 Oktober 2024)

Dengan adanya Medical Check-Up ini, diharapkan dapat mencegah munculnya penyakit serius yang tidak terdeteksi sebelumnya dan mendukung terciptanya lingkungan kerja yang lebih sehat.

Kegiatan ini juga mencerminkan komitmen Perhutani Probolinggo untuk terus memperhatikan kesejahteraan para pegawainya melalui program-program preventif yang berkelanjutan. @Red.